

Ville est tenue de réparer et d'entretenir ledit ponceau à ses seuls frais et dépens.

(b) Demandant un crédit de \$540 pour poser un tuyau de 8" sur la rue Stanley.

L'assistant-surintendant de l'Aqueduc ayant déclaré qu'il y a encore plusieurs rues où il a été ordonné de poser des tuyaux et qui cependant ne sont pas encore servies,

Il est

Résolu: De ne pas souscrire audit rapport quant au présent.

(c) Demandant un crédit de \$4,650 pour poser des conduites dans les rues Parthenais, Hogan et DeMontigny.

Etant donné que des maisons ont été construites sur lesdites rues et qu'elles ne sont pas approvisionnées d'eau, il est

Résolu: De souscrire audit rapport.

(d) Demandant un crédit de \$2,496 pour poser un tuyau de 8" dans la rue Mansfield, de la rue Lagauchetière à la rue Ste-Catherine.

Vu que les fonds nécessaires pour l'achat des tuyaux ont été votés, il y a quelque temps, et que le montant ci-dessus est requis pour la pose desdits tuyaux dans la présente saison, il est

Résolu: De souscrire audit rapport.

(e) Demandant un crédit de \$5,800 pour la pose d'une partie du tuyau principal de 24", dans la rue St-Jacques.

L'assistant-surintendant du service de l'Aqueduc déclare que le département a, actuellement, en sa possession, les tuyaux requis pour les travaux en question, il est

Résolu: De souscrire audit rapport.

(f) Demandant un crédit de \$21,521 pour des fins d'administration.

Résolu: De recommander au Conseil de voter les crédits suivants:

Pavillon des pompes du bas niveau, gages pour le chauffage, le service des pompes, les réparations aux machines, etc.	\$6,000
Pavillon des pompes du haut niveau, pour chauffage, service des pompes, réparations aux machines, etc.	500
Compteurs, réparations, inspection, etc.	500
Bornes-fontaines, réparations, inspection, etc.	1,000
Outils.	500
Pouvoir électrique, 5 mois.	4,500
Nouveaux compteurs.	500
Total.	\$13,500

13.—De la Commission de l'Hôtel de Ville:

(a) Demandant un crédit de \$400 pour réimprimer le règlement No 260 concernant les Edifices.

Résolu: De ne pas souscrire audit rapport, attendu qu'il y a plusieurs amendements actuellement soumis au Conseil, qui devraient être décidés avant de réimprimer ledit règlement.

(b) Demandant un crédit de \$1,295.45 pour fournitures et ameublement.

Résolu: De recommander au Conseil de voter un crédit de \$550.45 pour fournitures et \$158 pour réparations aux édifices municipaux des quartiers St-Henri et Ste-Cunégonde. Les items concernant l'ameublement devant être pris en considération lorsque les crédits du prochain exercice seront votés.

14.—De la Commission des Marchés:

(a) Demandant un crédit de \$100 pour l'achat d'une balance pour le marché St-Jean-Baptiste.

(b) Demandant un crédit de \$400 pour l'achat d'une balance pour la pesée d'Hochelaga.

(c) Demandant un crédit de \$1,200 pour l'exécution de certains travaux au marché Bonsecours.

Résolu: De souscrire auxdits rapports.

15.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques:

(a) Demandant un crédit de \$165 pour l'achat d'un dactylographe.

Résolu: De prendre en considération ladite question lorsque les crédits du prochain exercice seront votés.

(b) Demandant un crédit de \$100 pour voiture et harnais pour le service des maladies contagieuses.

is bound to repair and maintain said culvert at its sole cost and expense.

(b) For an appropriation of \$540 to lay an 8" pipe in Stanley street.

The assistant-superintendent of the Water Works having stated that there are several streets where pipes have been ordered to be laid which have not yet been served.

It was

Resolved: Not to concur in said report for the present.

(c) For an appropriation of \$4,650 to lay mains on Parthenais, Hogan and DeMontigny streets.

Inasmuch as dwellings have been erected on said streets, which have no water supply, it was

Resolved: To concur in said report.

(d) For an appropriation of \$2,496 to lay an 8" pipe in Mansfield street from Lagauchetière to St. Catherine street.

Inasmuch as the necessary money to purchase pipes has been voted some time ago, and that the above amount is required to lay said pipes this season, it was

Resolved: To concur in said report.

(e) For an appropriation of \$5,800 to lay a portion of the 24" main on St. James street.

An appropriation having been voted some time ago to purchase said pipes, and the assistant superintendent of the Water department having declared that the department had now the necessary pipes on hand for that work, it was

Resolved: To concur in said report.

(f) For an appropriation of \$21,521 for administration purposes.

Resolved: To recommend Council to vote the following amounts:

Engine House L. L. (wages for firing, pumping, repairs to machinery, etc.)	\$6,000
Engine House H. L. (wages for firing, pumping, repairs to machinery, etc.)	500
Meters (repairs, inspection, etc.)	500
Hydrants (repairs, inspection, etc.)	1,000
Tools	500
Electric Power, 5 months	4,500
New meters	500
Total.	\$13,500

13.—From City Hall Committee:

(a) For an appropriation of \$400 to print by-law No 260 concerning buildings.

Resolved: That said report be not concurred in inasmuch as there are several amendments to said by-law now before the Council, which should be disposed of before printing the same.

(b) For an appropriation of \$1,295.45 for supplies and furniture.

Resolved: To recommend Council to vote \$550.45 for supplies and \$158.00 for repairs to City Hall buildings of St. Henry and St. Cunegonde wards. The items for furniture to be considered when the appropriation for next year will be voted.

14.—From the Market Committee:

(a) For an appropriation of \$100 to purchase a scale for St. Jean-Baptiste market.

(b) For an appropriation of \$400 to purchase a scale for Hochelaga weigh house.

(c) For an appropriation of \$1,200 for certain works at Bonsecours market.

Resolved: To concur in said reports.

15.—From the Hygiene and Statistics Committee:

(a) For an appropriation of \$165 to purchase a typewriter.

Resolved: That said question be considered when the appropriation for next year will be voted.